

L'ODEPA désigne un nouveau président L'ODEPA désigne un nouveau président



Pour la première fois en 40 ans, l'Organisation Sportive Panaméricaine (ODEPA de par son sigle en Espagnol) a un nouveau président, l'Uruguayen Julio César Maglione, élu ce samedi pour conduire les rênes de l'entité en remplacement de feu Mario Vázquez Raña, qui l'avait fait depuis 1975.

Julio Cesar Maglione, 79 ans et actuel président de la Fédération Internationale de Natation (FINA), a reçu le soutien des 41 membres d'Amérique réunis à Miami. Il occupera ce poste jusqu'à l'Assemblée Générale en 2016.

Après sa désignation, l'actuel président du Comité Olympique d'Uruguay s'est engagé à donner une meilleure ouverture aux Comités Olympiques Nationaux et à travailler avec transparence au bénéfice du sport en Amérique .

Il a assuré que le siège de l'ODEPA restera dans la ville de Mexico. Il est vice président des Associations de Comités Olympiques Nationales ACNO et membre du Comité International Olympique .

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/52515-lodepa-designe-un-nouveau-president-lodepa-designe-un-nouveau-president>



Radio Habana Cuba